

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Sukaraharja Bersama Waga Bantu Bersihkan Material Rumah Akibat Gempa

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 1, 2023 - 22:12



Polsek Cibeber Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas Desa Sukaraharja sebagai mitra kerja Pemerintah Desa mempunyai kewajiban untuk menciptakan dan memelihara Kamtibmas agar aman dan kondusif di Desa binaannya, Selain itu Bhabinkamtibmas juga harus bisa memberikan bantuan pelayanan Hukum dan menjadi pemecah permasalahan yang dihadapi warga Desa binaannya.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI bersama dengan anggota Bhabinkamtibmasnya bersama warga membantu membersihkan material rumah yang roboh akibat gempa pada Hari Minggu Tanggal 01 Oktober 2023 pukul 11.00 wib.

Kejadian tersebut diperkirakan pada jam 11.00 wib, Satu unit rumah tinggal milik Sdr. Ade Janurji, 15 Agustus 1964, Islam, Buruh yang tinggal di Kampung Sangkali, Rt. 02/03, Desa Sukaraharja, Kecamatan Cibeber, Cianjur yang roboh akibat gempa dan kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa.

Bhabinkamtibmas Desa Sukaraharja Bripka Dede Maulana Yusuf bersama warga mendatangi lokasi tersebut untuk membantu pemilik rumah serta membersihkan puing puing bangunan akibat roboh. Pemilik rumah sementara diungsikan ketempat saudaranya yang tidak jauh dari lokasi tersebut.

Setelah selesai memberihkan puing puing, Bhabinkamtibmas memberukan himbauan kepada warga agar selalu berhati hati dan tanggap dalam menghadapi situasi ini. Selain itu Bhabinkamtibmas juga menyampaikan agar warga tidak melakukan kegiatan yang dapat menimbulkan bahaya kebakaran pada saat musim kemarau yang berkepanjangan ini.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi melalui WhatsApp membenarkan kejadian tersebut dan Pihaknya telah membantu bersama sama dengan warga untuk membersihkan material rumah akibat kejadian tersebut, dan Pihaknya telah berkoordinasi dengan Pemerintah Desa untuk penanganan lebih lanjut, Ungkap Kapolsek Cibeber.